

が文化だと思うんですね。 代をこえた文化軸で店をつくってい も多いのですが、そこに留まらず世 く親しんできた川徳は常連のお客様 古典的に、 手に入るものでなく、斬新あるいは くのが今後の方向性と考えていま 同店がリニューアルオープンの際 幅広い視点で発信するの - プス」 は、 地域に長

友達同士、 テーマ。3階に広がるアウトドアブ に掲げたコンセプト え「ピー 人が集まり遊ぶことを大事にし 大自然に恵まれた岩手県こその 趣味を共有する仲間を表 「外遊び文化」 家族あるいは



百貨店の存在について「道行く人がワクワクすることが 何より大事」と語る南波さん

ます。 文化の一歩先に、新しい楽しみ方を 提案できるよう、 常的に外遊びを楽しんでいると思い 広がる昨今、 きたいと考えました」と南波さん。 「全国的に外遊びのカルチャ だからこそ、 岩手県の皆さんは、日 川徳から発信して 無意識に根づく ー が

や意味合いは日本独自の衣服文化で 承される和服の装いにある着こなし

そうしたテーマを日常どこでも

けでは片付けられない。

古くから継

呉服店として店を構えていた明治38年頃の川徳

要と考え、

ユ

つです」。

商として創業した川徳こその思い が育まれてきましたが、城下で呉服 る武家文化が息づき、 あるそうです。 ゃれに関心を持つ人々によって文化 遡れば、 盛岡は茶道をはじめとす 古くからおし

来158年。 「川徳が盛岡城下に店を構えて以 呉服屋をルーツとする

> じて、 ちの使命。今後はファッション ていきたいですね」。 文化の提案にしっかり を楽しんでいただくことが私た 原点を忘れず、 きたいですね。 れの代表格として発信をして より幸せで豊かな暮らし 今の時代もおし おしゃれを通

創りあげる百貨店 お客様とともに

どフロアごとのアイテムに一定 王道に捉われないフロアづくりも必 のセオリー を中心に2階から5階まで改装 現在は、 百貨店は婦人服や紳士服な 1階はオンワード樫山と メインフロアの1階 がありますが、 こうした

予定です。 感じています。 徴とのこと。客層の広がりを期待す ロアでサービスできるのが大きな特 ショップに並び、 プでドメスティックブランドを展開 タッグを組み、約100坪のショッ ーディネー 南波さんはまだまだ課題も 同社のブランド数種が同 トから決済までをワンフ 試着やト ータルコ

には、改装と並行して新しいつなが りの仕組みづくりが必要です。 「新しい顧客との接点を持つため 受け

が楽しみです。

岩手県唯一の老舗百貨店として愛 2023年6月末に 経営体制や組織の 屋上を活 思います」。 常的空間で味わえるカルチャーだと 店の出発点だったのです。 生活のあらゆるソリューションに応 店が初登場したのは大正時代。 めて言うなら、 ビスで解決をしようというのが百貨 じるため、生活の悩みをモノとサ て見直す時期に入っていると思いま して求めるのはいつの時代も、 原点に立ち返れば、 生活者が百貨店に対 日本に百貨 私見も含 国民

文化軸でつくる店 世代ではなく

新体制による経営陣の一人、

取締

できると、 食一つとっても多彩なテーマ展開が カルチャーという括りで捉えれば 南波さんは話します。

徐々に変えていく必要がある」

現在も段階的に改装が

追求したり、未知なる味覚や希少性 を満たすだけでなく、 ファッションも、 で言うなら喫茶店文化もその一つで 奥深い文化が潜在しています。 への好奇心を揺さぶるテーマもあり、 「食というキーワー また、 百貨店に欠かせない 流行と要約するだ 時に美意識を ドは単に空腹 盛岡

「首都圏型、

郊外型、

地方の老舗

百貨店というものが何か、



どう共有していくのか、 ズ。まちに暮らす人々と場や機会を KAWATOKU」のキャッチ を文化発信の表現として生かす試み 員の発想を大事にすべくプロジェク ンドウに記された「A ve! NEW も行っています。 **トも始動。また、ショーウィンドウ** 百貨店らしい華やかさや見やすさ いやすさは、女性を中心にした社 正面入り口のウイ 今後の企画 フレ

皿となる店舗を改装することだけで ニケーションを取るのかが課題 遠方のお客様とどう いうコミ 岩手県の伝統工芸である南部鉄器をモチーフにしたショーウィンドウ

盛岡商工会議所ニュース[さんさ] 2024年3月号

取り組みを伺います。

!。第一弾となる売り場リニューアルから8カ月を経た今、;経営刷新を図り、「生まれ変わる新・川徳」としてスタート.

次への